



7月 れんげだより



令和7年7月号

夏の日差しのなかにも心地のいい風を感じる7月。思いっきり追いかけてっこをしたり、水遊びを楽しんだり元気いっぱいなれんげ組さんです。疲れも出やすい時期ですので、水分補給や休息をこまめにとりながら、楽しく健康に過ごしていきたいと思います。

6月のれんげ組の様子

園庭あそびではバッタやダンゴムシなどの生き物探しに興味津々で、誰かが捕まえると「見せて!」「触らせてー」と盛り上がりおられました。警察ごっこ(ケイドロ)などのルールのある遊びにも夢中で、お友だちと誘い合って楽しんでいます。泥棒役の人は隙を見計らって捕まった人を助けたり、警察役の人は協力して挟み撃ちしてみたりと、遊びのなかでお友だちと関わり、協力し合う楽しさを味わっておられますよ。

室内では、ルールのある色々な遊びを楽しんでいます。トランプやころがしドッジボール、新聞じゃんけん、貨物列車など様々な遊びに意欲的に参加しておられます。遊び方の説明を静かに最後まで聞くことを大切に、返事をしっかりしたり、目を見て聞いたり、座り方を正したり…と、1人ひとりが「こうしたらいいかな?」と考えて、すすんで聞く姿勢をとろうとされていて素敵です ✨ 製作あそびではえのぐ遊び、ハサミやのり等の道具を使った活動を楽しみました。時計作りでは、ホワイトボードで作り方の説明をしましたが、目の前の材料と見比べながら、よく考えて活動しておられるれんげ組さんでした。

マーチング活動も少しずつ始めているところです。掛け声や足踏みなどを覚え、真剣な顔つきとニコニコ笑顔の両方で取り組んでおられます。様々な活動を安心できる雰囲気の中で思い切り楽しめるように、お子さんの思いや育ちを受けとめ、充実した日々を送れるように見守っていききたいと思います。

今月のねらい

- 夏ならではの遊びを全身で楽しみ、充実感を味わう。
- 自分の思いを言葉で表現しようとし、思いが伝わる嬉しさを感じる。

おしらせとおねがい

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 今月の体操遊びは、8日(火)と18日(金)と25日(金)です。体操服での登園をお願いいたします。また、18日(金)は8:45までに登園をお願いいたします。
- 汗をかいたり、水遊びをしたりと着替えが必要な機会が多くなります。着替えて衣服を持ち帰った際は、補充をお願いいたします。

